

## チェコと米国，特許審査ハイウェイ試行開始

2012年10月4日

JETRO デュッセルドルフ事務所

チェコ産業財産庁は，9月21日，米国特許商標庁（USPTO）との間で10月1日より特許審査ハイウェイ（PPH: Patent Prosecution Highway）の試行プログラムを開始する旨，プレスリリースを行った。

試行期間は，2013年9月30日までの1年間であり，十分な評価を行うために必要があれば延長される。また，試行結果を評価した上で，本格実施への移行を検討する。一方，PPH請求が管理可能なレベルを上回る数になった場合には，試行期間中であっても中止されることもある。

チェコ産業財産庁にとっての PPH 合意は，今回が初めて。

— チェコ産業財産庁によるプレスリリースは，以下参照 —

[Cooperation program between the USPTO and the IPO - Patent Prosecution Highway \(PPH\)](#)

— チェコ産業財産庁による手続きの説明は，以下参照 —

[Cooperation program between the USPTO and the IPO - Patent Prosecution Highway \(PPH\)](#)

(以上)